

## **Kiosk-Umbau hat begonnen**

2017-12-23 19:58

Wie von Obmann Beat Grabherr bei der Jahreshauptversammlung angekündigt, hat nun der Umbau des Kioskbereichs begonnen. In den kommenden Wochen wird der innere Teil herausgeschnitten und durch eine moderne und den Auflagen entsprechende Küche ersetzt werden. Dank der Förderungen sowie der eigenen Rücklagen, die der Verein in den vergangenen Jahren machen konnte, ist das Projekt endlich finanzierbar, freut sich auch Kassier Gert Blum, der die alten Container zerlegt.